



SPD-Stadtratsfraktion - Maxstraße 65 - 67059 Ludwigshafen

Anfrage zum Jugendhilfeausschuss am 27. Januar 2022

Sehr geehrter Herr Münzenberger,

Die SPD Stadtratsfraktion stellt für den Jugendhilfeausschuss am 27.01.2022 folgende Anfrage:

zum 01. Februar 2022 wird in Oppau die neue Kita eröffnet, was für unseren Stadtteil sehr positiv ist.

Der evangelische Kindergarten in der Oberlinstraße soll nach verschiedenen Aussagen übergangsweise in die alte städtische Kita umziehen, abgerissen und durch einen Neubau ersetzt werden.

Folgende Fragen bitten wir zu beantworten:

1. Wie sieht die Planung diesbezüglich aus, wann könnte der Umzug des ev. Kindergartens frühestens stattfinden?
2. Gibt es schon konkrete Pläne für den Neubau?

Mit freundlichen Grüßen

Gez.

Romina Dimov

Jugendpolitische Sprecherin

